

KABAR TERBARU

Kodim 0824/Jember Gelar Donor Darah HUT Korem 083/Bdj Ke 60, Sumbangkan Darah Peduli Kemanusiaan

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 21, 2023 - 11:19



JEMBER - Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember, pada Selasa 21/11/2023 dilaksanakan Bakti Sosial Donor Darah sebagai rangkaian HUT Korem 083/Bdj Ke 60.



Kegiatan diikuti oleh Prajurit Militer dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, bersinergi dengan Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Jember.

Kegiatan yang dipimpin oleh Perwira Seksi Personalia (Pasi Pers) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Hadi Mukti tersebut, saat kami wawancara menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian HUT Korem 083/Bdj, ada karya bakti TNI, ada bakti sosial dan donor darah ini tentunya.



Dari donor darah ini kita mampu menyumbangkan seratus lebih Kantong darah karena ini masih bejalan, untuk saudara-saudara kita yang sedang sakit yang membutuhkan membutuhkan darah untuk proses penyembuhannya. Jelas Pasi Pers

Sementara itu Kepala UDD PMI Jember dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada Dandim 0824/Jember, atas pelaksanaan donor darah ini, stock darah kita banyak terbantu oleh TNI di Kabupaten Jember ini, sekali lagi saya sangat berterima kasih sekali.

Donor darah dalam memperingati HUT Korem 083/Bdj ini kita mampu menambah stock darah dari berbagai golongan darah, kita menyumbangkan darah kita untuk aksi kemanusiaan, yang tentunya akan memberikan manfaat untuk saudara-saudara kita yang membutuhkan. Melalui kesempatan ini saya juga menyampaikan Selamat Ulang Tahun dan Dirgahayu Korem 083/Bdj ke 60. Jelas dr. Suratini.



Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan bahwa kegiatan tersebut, dalam rangka partisipasi Kodim 0824/Jember dalam menyemarakkan HUT Korem 083/Bdj ke 60 tahun 2023.

Hal ini sebagai wujud kepedulian kita terhadap sesama yang membutuhkan darah untuk proses penyembuhan, kita menyumbangkan darah kita bersinergi dengan UDD PMi Jember ini, dalam setiap momentum HUT TNI, HUT Persit dan lain-lain, kini kita donor darah dalam menyemarakkan HUT 083/Bdj Korem ke 60 tahun 2023. Jelas Dandim 0824/Jember.